
Frau Pech-Büttner möchte wissen, ob der Verursacher für die Ölspur durch die halbe Stadt vor 
einiger Zeit gefunden wurde und die entstandenen Kosten diesem in Rechnung gestellt wurden 
und dem Verursacher eine Strafe auferlegt wurde.  
Herr Knorz führt hierzu aus, dass der Verursacher bekannt ist, die Rechnung an die 
Versicherung des Verursachers geschickt wurde, aber keine Strafe auferlegt wurde, da es sich 
hierbei um eine fahrlässige und keine vorsätzliche Tat gehandelt hat.  
 
Herr Müller kritisiert, dass es in zwei Ausschüssen vorkam, dass die Verwaltung keine Vorträge 
hatte und im Nachgang in der Presse doch Infos zu lesen waren z. B. die Sperrung der 
Hohenfuhrstraße. Er bittet hier, dass die Politik ernst genommen wird.  
Herr Dippel schildert, dass der Antrag zur Sperrung erst am Vortag eingegangen sei.  
Der Bürgermeister betont in diesem Zusammenhang, dass die Politik ernst genommen wird und 
die Ursache nur in der zeitlichen Verzögerung lag.  
 
Herr Nipken nimmt Stellung zur Haushaltssituation und berichtet, dass diese befriedigend sei.  
 
Ende öffentlicher Teil  

 

 


